

Aufruf zur Korrektur der 2. Stufe Mathematik-Olympiade



Liebe Eltern des Heinrich-Hertz-Gymnasiums,

ich schreibe Ihnen als Leiter des Fachbereichs Mathematik des Heinrich-Hertz-Gymnasiums Berlin.

Im November findet die 2. Stufe der Mathematik-Olympiade statt. Wir verzeichnen jedes Jahr eine hohe Teilnehmendenzahl. So haben letztes Jahr 377 Schüler:innen von uns an der 2. Stufe teilgenommen.

Traditionell übernehmen Mitglieder der Hertz-Familie (Eltern, Absolvent:innen und Unterstützer:innen der Schule) die Korrektur dieser Lösungen.

Sie gehören zu (mindestens) einer dieser Personengruppen. Daher möchte ich Sie gerne fragen, ob Sie Lust und Zeit haben, bei der diesjährigen Korrektur zu helfen?

Ein paar Eckdaten zur Einordnung:

- Sie bekommen natürlich die Lösungsvorschläge und einen Punktevorschlag.
- Für die Bearbeitung haben Sie drei bis vier Wochen Zeit. Ziel ist es, die Auswertung noch vor den Weihnachtsferien zu veröffentlichen.
- Die Art der Übergabe (z. B. dem Kind mitgeben, abholen, auf der Mitgliederversammlung des Fördervereins übergeben, ...) klären wir dann individuell.
- Während der Korrektur können Sie sich bei Fragen natürlich immer gerne an mich (marcel.pietschmann@hhgym.de) oder Herrn Schmalz (robert.schmalz@hhgym.de) wenden.
- Wir berücksichtigen, so gut wie möglich, Ihre Wünsche zu Klassenstufe und Themengebiet bei der Zuteilung der Aufgaben.

Wenn Sie eine Aufgabe übernehmen wollen, dann würden wir uns sehr freuen. In diesem Fall schreiben Sie mir eine E-Mail (marcel.pietschmann@hhgym.de). Gerne können Sie dabei schon eventuelle Wünsche zu Klassenstufe und Themengebiet sagen.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung bereits im Voraus!

Mit freundlichen Grüßen

Marcel Pietschmann
Fachbereichsleiter Mathematik